
未来づくり懇談会（富田）会議録 

 

日 時：平成２８年１２月２２日（木） 

                       １９：００～２０：３０ 

                   場 所：富田自治公民館 

出席者：市長、教育長、総合政策課長、 

総務課長、農業振興課長、 

総合政策課長補佐 

 

 

１ 開  会  １９：００      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

 

３ 出席者紹介 

 

４ 矢板市設定テーマ 

  ○中心市街地活性化について 

・資料に基づき、人口推計等について説明。 

 

  Ｑ１ 矢板市の状況を考えると現状に満足していいのかと心配になる。財政状況、人 

口規模から一歩踏み込んだ施策に取り組んでほしい。 

  Ａ１ 市民の皆さんの意見を聴き、民間活力、市民の力を借りながら他市に負けない 

ようにしていきたい。 

 

５ 意見交換 

  Ｏ１ トライウェル北側の道路が傷んでいるので舗装してほしい。コメリとヨークベ 

ニマルの間の道路も舗装してほしい。 

 

  Ｑ１ 防災無線が聞こえない。 

  Ａ１ 防災行政無線が聞こえないときは、メール配信サービスや、電話を利用してほ 

しい。 

平成 29年 5月 

平成 29年 6月 

 

平成 29年 11月 

 

平成 30年 1月 

防災行政無線放送確認電話番号のチラシを全戸配布 

防災メール登録及び防災行政無線放送確認電話番号の 

チラシを全戸配布。 

  防災行政無線放送確認するためのフリーダイヤル（通話 

料 無料）電話番号のチラシを全戸配布。 

防災行政無線の聞こえ方調査を実施 

 



  Ｑ２ 商店街の活性化は若い人の意見が必要。高校生をターゲットにしてはどうか。 

  Ａ２ 矢板武塾という、まちづくりの勉強会に高校生にも参加してもらう。高校生を 

交流人口と見立てて駅前を活性化させる動きを作っていきたい。 

平成 28年度 

平成 29年度 

 

平成 30年度 

矢板武塾の開催 参加人数：13人（うち高校生 9人） 

矢板武塾の開催 塾生主導で「高校生の居場所づくり」に 

ついて検討。参加人数：11人（すべて高校生） 

高校生を主体とするまちづくり団体の活動を目指す。 

継続的に高校生が主体となった活動を支援。 

 

  Ｑ３ 東小西側の側溝整備。雨が降ると水がいっぱいになる。 

  Ａ３ 来年度、大雨が降る時期までには整備の予定。 

平成 28年度 

平成 29年度 

現地確認 

11月工事完了。 

 

  Ｑ４ 防犯カメラの設置数。駅に防犯カメラは設置しているのか。 

  Ａ４ 矢板駅、片岡駅に設置している。台数の増は検討する。 

矢板駅：３台、片岡駅：７台 

※片岡駅は橋上駅化に伴い、その基準を満たすよう設置 

今後は、矢板警察署と協議しながら必要に応じて検討。 

 

 

６ 閉  会  ２０：３０ 


